
八千代市では、７月３１日に「人材育成について」と「キャリア教育について」 、浦安市では８月１日
に「思考ツールとその活用について」と「人材育成について」の出前中堅教員サポート塾を開催し
ました。演習におけるグループ協議では、活発な意見交換が行われ、参加者の皆さんは実に熱心
な取り組みを見せていました。また、各校の現状と課題についても情報共有を行い、今後の取り組
みのアイデアを、多様な視点から出し合う場面もみられました。
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